



COMMUNIQUE DE PRESSE

Toulouse, le 05 avril 2024

La Fondation SFR apporte un soutien de 5 000 € à la coopérative d'intérêt collectif « Cie du code »



La convention de mécénat en faveur de la coopérative d'intérêt collectif « Cie du code » par la Fondation SFR a été signée en présence de :

- Pour Cie du code : Valérie LETARD, gérante, François de Rochebrune, membre fondateur
- Pour SFR: Guillaume FAURE, Délégué Régional Sud-Ouest d'Altice France SFR et Bernadette
 DJELAOUI, collaboratrice d'Altice France SFR, marraine du projet financé par la Fondation SFR dans le cadre du Fonds de soutien citoyen

La Fondation SFR soutient la coopérative d'intérêt collectif Cie du code

Dans le cadre de sa démarche responsable et citoyenne, SFR, via sa Fondation, a mis en place différents dispositifs tels que le Fonds de soutien citoyen qui permet aux salariés de parrainer un projet associatif, le tutorat et le mécénat de compétences. Plus de 1 000 associations ont ainsi été soutenues par des salariés SFR depuis 2003. Grâce à l'engagement de l'une d'entre eux, la coopérative d'intérêt collectif Cie du code a reçu une dotation de 5 000 € qui permettra de financer un programme d'accompagnement immersif à destination des femmes demandeuses d'emploi ou en reconversion qui souhaitent se diriger vers les métiers du numérique, dans le cadre du projet collectif « Numérique pour elles ».





Chaque année, la Fondation SFR, qui agit depuis plus de 15 ans auprès des publics fragiles pour promouvoir l'égalité des chances, sélectionne des associations qui ont pour objectif commun de favoriser l'insertion professionnelle, sportive ou culturelle, l'inclusion numérique, l'accompagnement de jeunes issus de milieux modestes, le soutien aux publics en situation de fragilité (précarité, handicap...) ou la lutte contre toutes les formes de discrimination.

Dans le cadre de son appel à projets « Fonds de soutien citoyen », le jury sélectionne tous les ans 30 projets d'associations en France.

En 2023, **2** associations toulousaines ont été subventionnées par la Fondation SFR: L'association Reflet **31** – qui a pour ambition de valoriser l'image de soi pour une insertion culturelle, économique et professionnelle au travers d'ateliers associatifs et **Cie du code**.

Par ailleurs, la Fondation SFR a noué des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue nationalement, telles que La Cravate Solidaire, Article 1 ou bien encore Emmaüs Connect. En participant à la création d'Emmaüs Connect il y a plus de 10 ans, SFR s'est donné comme mission de rendre le numérique accessible à tous en mettant à disposition des publics fragiles des ressources téléphoniques et un accès à internet à des conditions avantageuses. Grâce à SFR et à sa Fondation, les points d'accueil Emmaüs Connect ont pu accompagner plus de 135 000 personnes depuis 2013 avec un réseau de près de 4000 aidants formés à l'inclusion numérique.

Les missions de la coopérative d'intérêt collectif Cie du code

Créée en 2015 et basée à Toulouse, la Compagnie du code est une coopérative composée de 7 salariés et de 44 ambassadrices et ambassadeurs répartis sur tout le territoire occitan.

Elle met en œuvre des actions d'accompagnement aux apprentissages informatiques et à l'insertion socioprofessionnelle. Elle permet, aux publics demandeurs d'emploi ou en reconversion, une appropriation des outils numériques et une acquisition de compétences informatiques permettant de les préparer à l'entrée en parcours de formation diplômantes vers les emplois du numérique.

Plusieurs actions et missions telles que la médiation numérique, l'éducation à la pensée informatique, l'accompagnement à la programmation informatique sont proposées permettant la facilitation de l'insertion professionnelle en direction des formation et métiers du numérique.

L'association La Coopérative d'intérêt collectif a donc répondu à l'appel à projets de la Fondation SFR pour financer notamment l'achat d'ordinateurs portables, destinés, dans le cadre du projet collectif « Numérique pour elles », à des femmes de l'agglomération toulousaine demandeuses d'emploi et ou en reconversion.

Ces actions débutent par un temps de vulgarisation, de découverte de l'informatique et se poursuivent par l'approfondissement d'une technologie ou consolidation de prérequis en créant un premier projet concret. Un accompagnement tout le long du projet permet de transmettre de l'information sur les parcours de formation et le programme est ponctué de rencontres avec des professionnels de la branche et des organismes de formation.





A propos d'Altice France - alticefrance.com

Altice France est un acteur incontournable des télécoms et des media en France.

A travers SFR, 2ème opérateur français, Altice France accompagne quotidiennement près de 27 millions de clients. Doté d'un réseau de fibre optique (FTTH / FTTB) de plus de 37 millions de prises, SFR a été le premier opérateur à lancer la 5G en France et couvre également 99,9 % de la population en 4G. SFR dispose de positions d'envergure sur l'ensemble du marché, que ce soit auprès du grand public, des entreprises, des collectivités ou des opérateurs. Avec Altice Media et ses marques emblématiques RMC et BFM, Altice France est aussi le 3ème groupe privé de media français.

En 2023, Altice France a réalisé un chiffre d'affaires de 11,2 milliards d'euros.

Pour suivre l'actualité du groupe sur Twitter : <u>@AlticeFrance</u>

Contacts presse:

Fondation SFR – Stéphane Jourdain – stephane.jourdain@sfr.com – Twitter: @Sjourdain31

Cie du code – Valérie Letard – contact@lacompagnieducode.org – www.lacompagnieducode.org